
Лисаковской школе-гимназии -  50

Лариса ЕЛИСЕЕВА,
директор школы-гимназии:

-  Вот уже почта 20 лет я руковожу 
одной из самых лучших школ области и 
республики. Я помню свой первый день, 
когда меня назначили директором, и я, 
учитель информатики соседней школы 
№5, была представлена коллективу. Тог
да я сказала: «Я постараюсь сохранить 
все традиции этой школы, не нарушать 
целостность этого организма». Помню 
пословицу, что со своим уставом в чужой 
монастырь не идут. Надо принимать что 
есть, улучшать и развивать. Поэтому я по
обещала, что я буду работать так, чтобы 
средняя школа №2 (тогда она так называ
лась) действительно была самой привле
кательной для школьников нашего горо
да, передовой не только в Лисаковске, но 
и в масштабах области, республики. Этим 
я 20 лет и занимаюсь...

Я считаю, что сделано достаточно мно-

на общее обсуждение. В разные годы это 
проходило по-разному: через объявления, 
заседания. Может высказаться каждый. 
Мои коллеги говорят о том, что такой 
рабочей обстановки, настоящего духа 
демократии, как у нас, они нигде не чув
ствовали.

Как педагог, я постоянно развиваюсь 
вместе с коллективом, вместе с учени
ками. Помню, когда я работала в пятой 
школе и преподавала информатику, мне 
довелось вести уроки у старшеклассни
ков школы №2. И на первом же уроке они 
меня тактично поправили, сказав, что я 
неправильно произношу англоязычные 
термины (я в своё время учила немец
кий). Это был хороший толчок для того, 
чтобы заняться английским, и сейчас я на 
бытовом уровне могу говорить, читаю, 
перевожу.

Думаю, что ни одну школу не любят 
так, как любят нашу школу, наших учи
телей. У нас работают педагоги-энтузиа
сты, они сами увлекаются и увлекают за 
собой детей. Да, учителя бывают стро
ги с учениками, но в душе они их любят 
и готовы постоять за каждого, потому 
что каждый ученик для нас -  родной.

Каждый учитель в нашей школе -  лич
ность, поэтому интересен и ученикам, 
и родителям, и коллегам. А я оберегаю 
каждого из них: учитель должен чувство
вать защиту и поддержку администрации. 
Ежегодно я представляю открытый до
клад о наших достижениях, проблемах, 
выслушиваю всех, кому есть что сказать, 
и сообща мы принимаем решения по 
дальнейшему развитию школы-гимназии. 
Родители знают, что происходит в школе,

Ольга ОВЧИННИКОВА, 
директор школы №2 
с 1987 по 2001 годы:

-  Какой след оставила наша школа в ду
шах, сердцах, в памяти своих выпускников 
за 50 лет? Мы уверены: яркий, добрый. 30 
аві’уста 1970 года была сдана новая средняя 
школа №2, и 1 сентября за парты сели 1617 
детей. Коллектив из 65 учителей возглавил 
первый директор Леонид Трахтенберг, тогда 
молодой учитель истории.

Вскоре школа стала «иностранной», с 
уклоном по изучению английского языка. 
Никто не занимался подсчётами, сколько 
выпускников вышли из нашей школы за эти 
годы, да это и не важно. Многие получили 
золотые и серебряные медали, аттестаты 
особою образца, знак «Алтын белгі». Се
годня наши выпускники живут и трудятся во 
всех уголках Казахстана, во многих странах.

Среди них прекрасные спортсмены, воен
ные, инженеры, врачи, квалифицированные 
рабочие, преуспевающие бизнесмены и 
много-много учителей английского языка.

В нашей школе впервые в городе нача
ли работать предметные ценгры: кафед
ры «Детство», «Здоровье», «Литература 
и искусство», «Точные науки» и другие. 
Мы впервые начали проводить коллектив
но-творческие дела: «Пушкинской вечер», 
«Ломоносовская ассамблея», «Институг 
благородных девиц», «Школа Ибрая Алтын- 
сарина» и многие другие запомнились всем 
ученикам.

На протяжении 10 лет школа сотрудни
чала с Корпусом мира. Учителя и ученики, 
работая вместе с волонтёрами, обогаща
ли свои знания английского на уроках и 
внеклассных мероприятиях. Наша школа 
была «Школой передового опыта» по ан
глийскому языку, физической культуре.

Школа всегда была сильна педагогами-эн- 
тузиастами, которые продолжают традиции, 
участвуя в различных городских, областных, 
республиканских, международных конкур
сах. Многие имеют звання «учитель-мето- 
дист», «Отличник образования».

Дорогие коллеги, сотрудники школы! 
От души поздравляю со славным 50-лет- 
ним юбилеем! Я желаю вам такой жизни, 
чтобы каждое утро тянуло в школу, к де
тям, к их радостным улыбкам, распахну
тым душам. Пусть начавшийся учебный 
год будет радостным, светлым, щедрым на 
творческие находки. Здоровья вам, дерза
ний, новых хороших дел на благо нашего 
родного города!



го. Самое главное, что сохранён коллек
тив. В школе создана атмосфера доверия, 
уважения, и это касается как учителей, 
так и учеников, мы слушаем и слышим 
друг друга. Мы можем поспорить, можем 
быть полярных мнений, но, тем не менее, 
всегда приходим к консенсусу, находим 
верное решение.

Как руководитель я стараюсь все во
просы решать открыто, всегда выношу

в которой учатся их дети, какие тенден
ции, какие направления, какие планы.

Я раду юсь тому, что наши дети, полу
чив качественное образование, поступа
ют на гранты и в бюджетные группы. Они 
у нас успешные, ежегодно становятся 
призёрами школьных олимпиад в городе, 
области, республике, международных. И 
самое приятное, что многие возвращают
ся работать в родную школу-гимназию.

Светлана ТАРАСОВА, 
учитель начальных классов 
школы-гимназии, 
выпускница 1987 года:

-  Для меня наша школа -  это действи
тельно второй дом. Здесь прошло моё 
детство, юность. Сюда я вернулась по
сле учёбы в педучилище. Большую роль 
в моём становлении сыграли учителя: 
Софья Ивановна Половинкина, Мария 
Михайловна Володина, Тамара Ивановна 
Нужнова. Зинаида Сергеевна Гончарова.

Это учителя, которые учили меня в на
чальной школе, и с ними я начала свой 
педагогический путь.

Я помню свой первый открытый урок 
русского языка. За партами было больше 
учителей, чем детей, пришли все педаго
ги, которые учили меня в старшей школе. 
Было страшно подвести кого-нибудь, но 
я справилась. Я всё время сталкиваюсь с 
чем-то новым, делаю то, что никогда не 
делала раньше. От живого общения с мо
ими учениками до разработки учебников 
нового поколения в рамках обновления 
содержания казахстанского образования.

В 2018 году я приняла участие в респу
бликанском конкурсе «Лучший педагог». 
Только благодаря поддержке моих кол
лег и администрации школы-гимназии 
я смогла пройти все этапы от школьного 
до республиканского уровня. И в канун 
праздника Дня учителя в Астане мне было 
присвоено звание «Үздік педагог-2018».

Я очень рада, что по моим стопам по
шла моя дочь Кристина Каика, которая 
училась здесь, а теперь работает учите
лем английского языка. Школа у каждого 
человека оставляет разные воспомина
ния, но она навсегда остаётся жи гь у нас 
в сердце.

Кира КОРОБКО,
учитель истории и самопознания,
выпускница 2012 года:

-  Жизнь в нашей школе «бьёт ключом», 
потому что постоянно надо спешить дарить 
свою энергию, знания, умения. Быть учите
лем -  значит не только учить, но и самому 
постоянно учиться, совершенствоваться, 
быть интересным ученикам и коллегам.

За 50 лет немало поколений прошли 
обучение в школе №2, в школе-гимназии. 
Сейчас здесь учатся дети и внуки наших вы
пускников. Я тоже окончила СІІІ №2, так же 
как старшее поколение моей семьи, так же 
как и мой младший брат. И каждый из нас 
учился дружить и взаимодействовать в кол
лективе, открывал для себя что-то интерес
ное, развивал таланты и способности.

Когда я пришла молодым специалистом

в родную школу, мне было немного бояз
но, ведь совсем недавно я была ученицей, 
а теперь на одном уровне с учителями, ко
торые учили меня 11 лет. Но благодаря их 
наставничеству и заботе все страхи исчезли, 
и начались интересные трудовые будни. Я 
благодарна своему наставнику и одному из 
любимых учителей Елене Владимировне 
Горбуновой за её опыт и ценные предложе
ния, творческий подход к делу и нестандарт
ным ситуациям. Спасибо моему классному 
руководителю Марии Аубакировне Баяхме- 
товой за дельные советы, за оптимистичный 
настрой. Огромное спасибо Ларисе Викто
ровне Елисеевой за её умение сгілачивагь 
коллектив, находить подход к каждому -  от 
учителя до родителя. От лица всей нашей 
семьи хочу сказать всем учителям, которые 
работали и работают в школе-гимназии, спа
сибо за ваш труд и неоценимый вклад!


